

## Neuigkeiten von der TV Meppen Basketball Akademie

Liebe Basketballfreunde,

vielleicht habt ihr von der Basketball Akademie des TV Meppens schon einmal etwas gehört?! Wir haben sie im Jahr 2013 gegründet, mit dem Ziel den Basketballsport in der Region Emsland, Grafschaft Bentheim, Ostfriesland und dem niederländischen Grenzgebiet weiterzuentwickeln. Das Projekt Basketball Akademie lief über 2 Jahre und wir konnten bereits viele Coaches dazu begeistern uns in diesem Projekt zu unterstützen. Unter anderem war Ex NBA-Spieler Swen Nater exklusiv für die Basketball Akademie eine Woche lang in Meppen und konnte so bis zu 50 Spieler und Spielerinnen aller Altersstufen in der Halle von seinen Erfahrungen berichten.

Nach dem beruflich-bedingten Umzug der Head-Coaches ist die Akademie langsam eingeschlafen. Mit neuem Elan und neuem Organisator möchten wir wieder voll durchstarten. Der Plan ist es **einmal im Monat** an einem **Freitag von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr** ein **kostenloses Fördertraining** in Meppen anzubieten. Voraussetzung für die Teilnahme ist das Interesse am Basketball sowie die Teilnahme am aktiven Spielbetrieb.

Wir würden euch gerne zum ersten Fördertraining am Fr. 16.06.2017 nach Meppen einladen. Trainer des Fördertrainings wird Jakob Hesse, derzeitiger Ass. Coach der Damenmannschaft des Eintracht Braunschweigs in der 2. Regionalliga. Das Thema erfahrt ihr in kürze auf unserer Homepage und Facebook-Seite.

Bitte bringt einen **eigenen Basketball** zum Fördertraining mit. Anmelden könnt ihr euch entweder über unsere Homepage [tv-meppen-basketball.wixsite.com/basketball](http://tv-meppen-basketball.wixsite.com/basketball) oder schickt uns einfach eine Mail an [emskademie.meppen@gmail.com](mailto:emskademie.meppen@gmail.com). Damit ihr auf dem laufenden bleibt folgt unserer **Facebook-Seite** [www.facebook.com/EmsAkademie/](http://www.facebook.com/EmsAkademie/).

Sportliche Grüße,

**Marius Schmitt**

**TV Meppen Basketball Akademie**

